



50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de Paco Aguilera



Mensaje

Una propuesta tuya llena de ilusión y esperanza nos impulsó hasta Barcelona el 12 de octubre de 2002. Allí germinó una apuesta de vida, de acción y de fe que nacía en nuestra ciudad de forma débil pero que ha ido madurando unas raíces más consistentes con el paso de los años, gracias, entre otros motivos, por tu opción personal por este movimiento que es ACO, por tu apuesta incansable en favor de los jóvenes, por transmitirnos la necesidad de estar organizados a la luz del evangelio y experiencia de vida de Jesús. Todo ello aderezado con unas buenas gotas de paciencia y experiencia organizativa. Juntos caminamos por esta treta que es la vida, contentándonos con pequeños gestos que nos constaten que ha merecido la pena darnos a los demás. Gracias por estos 50 años dándote de forma desinteresada a cualquier persona que ha pedido de tí o sin pedirlo, pero que tú has tenido la capacidad de acercarte a él y hacer su vida tuya. Gracias por darnos la oportunidad de vivir o haber vivido algunos años a tu lado.

50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de **Paco Aguilera**



Mensaje

Paco, gracias por tu referencia, tu acompañamiento y tu opción por tanta gente humilde, gracias por impulsar tantas luchas necesarias en busca de la dignidad de la clase obrera, gracias por empujar a tanta gente a comprometerse con la construcción del Reino de Dios.

Tu testimonio en este barrio sabe a Evangelio puro, gracias por tu capacidad de trabajo, siempre poniendo en el centro a los demás, como Jesús quiere.

Tu compromiso con la JOC, con la ACO hablan de tu seguimiento de Jesús, hablan de la coherencia apostólica con que intentas vivir tu vida y hablan de comunión con la Iglesia universal.

Gracias por acompañarnos todos estos años y por ayudarnos a descubrir que Dios nos quiere.

50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de Paco Aguilera



Mensaje

Había una vez un cura que no paraba de inventar. Era especialista en inventar grupos de personas, de mujeres, de jóvenes, de menos jóvenes, ... y hablaban de muchas cosas, del mundo, de sus mundos, de otros... pero, sobre todo, hablaban de Jesús y de los que estaban peor. Todo el que conocía a este cura no tenía más remedio que girar su mirada hacia el sufrimiento de los demás y las causas que lo provocaban--“¡Nadie que siga a Jesús puede ser indiferente a la injusticia ni a los débiles!,- Y así, contradicción a contradicción, los grupos también crecían, llamaban a otros y se hacían mejores personas, mejores mujeres, mejores jóvenes, mejores padres y madres y mejores creyentes. Todo el que se cruzaba con él se llevaba una mochila de conciencia y unas gafas de lo que es justo como mínimo, y algunos hasta aprendían a encontrar a Dios en la Iglesia pero también en la calle, o era al revés...

Él también crecía con ellos, y es que Dios no deja a nadie solo, y se hacía mejor persona, mejor cura... Pese a todo, algunos decían que era rojo, otros azul, otros que decía palabrotas y se enfadaba, otros que si era psicólogo, otros que “un día le va a dar algo con tanto inventar”... Pero él seguía inventando, inventando y rezando. Rezaba por todos los que conocía, los de ahora y los de antes, y por los que no conocía, por los preferidos de Dios y por él mismo y soñaba con que, tanto invento, tanto rezo y tanto trabajo sirviera para hacer de este un mundo un poquito mejor, que se pareciera cada vez más al Reino de Dios, ese en el que a nadie le falta de nada, todos somos felices y nos queremos como hermanos. Rápidamente, invento tras invento pasaron 50 años; (porque lo que nadie podía negar es que todo lo que se inventó era bueno, y cuando algo es grande y bueno el tiempo pasa muy deprisa) y todos se juntaron para celebrarlo y agradecerle al Señor el haberse encontrado con este cura que no paraba de inventar. Y, aún no lo sabemos a ciencia cierta pero casi seguro que, esa fiesta sirvió de inspiración para seguir inventando...

PACO, GRACIAS POR NO DEJARNOS MIRAR PARA OTRO LADO

50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de Paco Aguilera



Mensaje

Desde el equipo, no podíamos dejar escapar esta oportunidad para escribirte unas palabras de agradecimiento por tu empeño y esfuerzo por construir una iglesia en el mundo y no alejada de él; un evangelio cercano a la gente, lleno de acciones y gestos, y no teoría que recitar; y, por tu compromiso en el barrio y tu trabajo codo a codo con la gente humilde que vive en él.

Te tenemos Como referencia de constancia, de fuerza y de coherencia en la construcción del Reino.

Tu apuesta por la Joc y por la Aco ha sido plena; y tu lucha por los jóvenes de la clase obrera y tu acompañamiento nunca han flaqueado.

Como dice el Papa Francisco: "Hay que vivir Como Jesús, dejando huella" y tú, Paco, desde luego, así lo haces cada día.

Gracias por acompañarnos.

50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de Paco Aguilera



Mensaje

Hola Paco, FELICIDADES

Nos gustaría estar a tu lado físicamente en la celebración de los 50 años de tu ordenación, pero ten por seguro que nuestro corazón está contigo.

Felicidades y por muchos años. Si, queremos decir por muchos años, ya que será buena señal para ti, pero también para los que están alrededor tuyo para que puedas estar a su lado y participar de sus vidas.

Estamos a tu lado, porque nos une la fe que tenemos en Cristo y en la clase obrera y también porque nos sentimos un poco padres junto contigo de esta hermosa realidad que es la ACO de Córdoba.

Cuantos viajes, cuantas charlas, cuantas oraciones al Padre para que nos ayudase a encontrar caminos para que arraigase en la vida adulta lo que habían recibido de jóvenes en la JOC. Aquí tenemos los frutos... ¡¡bien patente está!!

Nos sentimos muy unidos a ti y al trabajo que sigues haciendo a favor de los más pequeños y pedimos al Padre nos ayude a seguir compartiendo nuestras vidas para que podamos continuar dando fruto y fruto abundante...

TE QUEREMOS. Un fuerte abrazo.

José y Josefina de ACO de Barcelona

50 Aniversario de la Ordenación como Sacerdote de Paco Aguilera